

# POHON KINERJA KECAMATAN AMBUNTEN TAHUN 2024

Meningkatnya Layanan Publik Yang Inovatif Berbasis E-government  
IK. Nilai IKM

Meningkatnya Kualitas Pelayanan Publik Kecamatan  
IK. IKM Kecamatan Batuputih

Meningkatnya Pelayanan Terpadu Kecamatan  
IK. Persentase Penyelesaian Pelayanan

Meningkatkan Fasilitasi dan Koordinasi Desa  
IK. Rasio Desa yang terfasilitasi

Meningkatnya Pelayanan Prima  
IK. Persentase Ketepatan Waktu Pelayanan Administrasi

Meningkatnya Ketenteraman dan Ketertiban Umum  
IK. Rasio Layanan Penanganan Gangguan yang teratasi

Meningkatnya koordinasi yang dilaksanakan di tingkat kecamatan  
IK. Persentase Koordinasi yang dilaksanakan

Meningkatnya Partisipasi Desa  
IK. Rasio Desa yang Berpartisipasi

Meningkatnya Fasilitasi Desa  
IK. Persentase Desa yang Terfasilitasi

Meningkatnya Kualitas Sumber Daya Manusia  
IK : Persentase Kualitas Sumber Daya Manusia

Meningkatnya Kualitas Sarana dan Prasarana  
IK : Jumlah Sarana dan Prasarana dengan kondisi baik

Meningkatnya Kepastian Penyelenggaraan Pelayanan Publik  
IK. Jumlah dokumen SOP Pelayanan

Terlaksananya pelayanan yang terintegrasi antar instansi terkait  
IK. Jumlah Pelayanan yang terintegrasi antar instansi terkait

Terselenggaranya Koordinasi Penyelenggaraan Ketenteraman dan Ketertiban Umum  
IK. Jumlah Laporan Hasil Koordinasi Penyelenggaraan Ketenteraman dan Ketertiban Umum

Penerapan Penegakan Peraturan Daerah  
IK. Jumlah Pelanggaran Peraturan Daerah Menurun

Meningkatnya Pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional  
IK. Jumlah Kegiatan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional

Meningkatnya Fasilitasi Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Desa  
IK. Jumlah Pelaksanaan Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Desa

Terlaksananya Koordinasi Kegiatan Pemberdayaan Desa  
IK. Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Desa yang terlaksana

Terlaksananya Pembinaan PKK Tingkat Kecamatan dan Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah PKK yang dibina

Terlaksananya Pembinaan dan Pengawasan Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah Desa yang bina

Tersedianya Petugas Layanan  
IK. Jumlah Petugas Layanan yang memadai

Tersedianya Fasilitas Pelayanan Publik  
IK. Jumlah Fasilitas pelayanan yang tersedia

Terlaksananya SOP Pelayanan  
IK. Jumlah Pelayanan sesuai prosedur

Terlaksananya Koordinasi Pelayanan antar instansi terkait  
IK. Jumlah Koordinasi Pelayanan antar instansi terkait yang terlaksana

Terlaksananya Pembinaan Ketenteraman dan Ketertiban Umum  
IK. Jumlah Anggota Linmas yang Mengikuti Pembinaan ketenteraman dan Ketertiban Umum

Terlaksananya Koordinasi Dengan Satpol PP  
IK. Jumlah Pelaksanaan Koordinasi Dengan Satpol PP

Terlaksananya Pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional Republik Indonesia  
IK. Jumlah Peserta Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional yang dilaksanakan

Terlaksananya Fasilitasi Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah Lembaga yang Terfasilitasi

Terselenggaranya MURENBANGDesa  
IK. Jumlah Desa yang menyelenggarakan MURENBANGDes

Terlaksananya Kegiatan PKK  
IK. Jumlah Kegiatan PKK yang terlaksana

Terlaksananya Monitoring dan Evaluasi Pemerintahan Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah Desa/Kelurahan yang di Evaluasi

Terselenggaranya Evaluasi Kinerja ASN  
IK. Jumlah ASN yang di evaluasi

Terpeliharanya Sarana dan Prasarana Pelayanan Publik  
IK. Jumlah Sarana dan Prasarana dalam layak pakai

Tersedianya informasi prosedur pelayanan  
IK. Jumlah informasi prosedur pelayanan yang tersedia

Tersedianya Aplikasi Pelayanan yang terintegrasi antar instansi terkait  
IK. Aplikasi Pelayanan yang terintegrasi

Terlaksananya Pertemuan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat  
IK. Jumlah Pertemuan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat yang terlaksana

Terlaksananya Pemberdayaan Linmas  
IK. Jumlah Pemberdayaan Linmas Desa

Terlaksananya Rapat Koordinasi Pimpinan di Kecamatan  
IK. Jumlah Rapat Koordinasi Pimpinan Kecamatan yang dilaksanakan

Terlaksananya Evaluasi Kelembagaan Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah Lembaga yang Dievaluasi

Terselenggaranya Pelatihan ASN  
IK. Jumlah ASN yang mengikuti pelatihan

Tersedianya Laporan Keuangan triwulanan Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah Laporan Keuangan Desa/kelurahan

Terfasilitasinya Pembinaan Pemerintahan Desa/kelurahan  
IK. Jumlah Pembinaan Pemerintahan Desa/Kelurahan

Tersedianya Dokumen Peraturan Desa dan Peraturan Kepala Desa  
IK. Jumlah Peraturan Desa dan Peraturan Kepala Desa

Terfasilitasinya Penyelenggaraan Ketenteraman dan Ketertiban Umum Desa/Kelurahan  
IK. Jumlah Penyelenggaraan Ketenteraman dan Ketertiban Umum Desa/Kelurahan yang terfasilitasi

Terfasilitasinya Kerja Sama Antar Desa dan Kerja Sama Desa dengan Pihak Ketiga  
IK. Jumlah Kerjasama yang di fasilitasi

Terfasilitasinya Penetapan dan Penegasan Batas Desa  
IK. Jumlah Batas Desa yang ditetapkan